

Autobiografía

Mi nombre es Diana Gabriela Gómez Gómez, nací el 15 de Agosto de 2005 a las 16:55 horas en la ciudad de Pichucalco Chiapas. Actualmente tengo 18 años .

Mis padres son Waldo Gómez González y Graciela Gómez Jiménez , tengo cuatro hermanos el mayor de ellos se llama Juan Daniel cuenta con 27 años de edad, el segundo de ellos se llama Ricardo y cuenta con 26 años de edad, el tercero de ellos se llama William de Jesús cuenta con 13 años de edad y la última se llama Maybet Alejandra con 11 años de edad, yo soy la tercera hija del matrimonio Gómez Gómez.

Mi infancia fue muy bonita, rodeada de las personas que me quieren y teniendo a mi familia junta, cuidando de mí.

En el año del 2008 a la edad de 3 años, ingreso al Preescolar “Jardín de Niños y Niñas Josefina Ramos Del Río”, donde tuve muchas participaciones en los eventos que se realizaban. En el 2011 concluyó el preescolar obteniendo un reconocimiento por haber participado en la escolta.

En el año 2011 con 6 años de edad Ingreso a la Primaria Federal “24 de febrero”, siendo uno de los alumnos con más aprovechamiento. Obteniendo así reconocimientos en ciertos grados de estudios, me gustaba participar en los bailables que se realizaban en los aniversarios de la escuela así como eventos deportivos como era el Fútbol.

En el 2017 concluyó mis estudios de nivel básico con un promedio de 9.3 Como calificación final. Nuestra ceremonia de clausura fue realizada en el casino Andrés Serra rojas que se encuentra en la ciudad de Pichucalco ,Chiapas.

En el año del 2017 ingreso a la Secundaria del Estado “General Carlos A. Vidal”. Siendo una etapa un poco difícil en mi vida ya que tenía que hacer nuevas amistades y el conocer nuevas personas me ponía un poco nerviosa.

Con el paso del tiempo conocí nuevas personas e hicimos una relación sana, de igual manera me gustaba participar en los eventos que se realizaba en la escuela como eran los eventos deportivos como las Champions donde se nos brindó la oportunidad de jugar y lo aceptamos, aunque perdimos en los primeros partidos y eso nos impidió seguir adelante pero fue una experiencia muy bonita.

Así mismo participe en un evento de Atletismo con mis compañeras de salón, en esa ocasión obtuvimos el segundo lugar con una diferencia de cinco segundos para poder obtener el primer lugar, fue una participación maravillosa.

A mediados del 2019 me diagnosticaron un cuadro de ansiedad, estando en control medio y cambiando mi vida cotidiana.

A finales del 2019 y principios del 2020 un virus llamado coronavirus o Covid-19, vino a cambiar nuestras vidas.

Este virus impidió que terminará mis estudios de una manera presencial, lo cual hace que surja hizo una modalidad virtual dando así las “clases en línea” o “clases virtuales” lo cual fue un cambio rústico no solo para mi sino para todos los alumnos de los distintos niveles de estudios. En el 2020 egresó de la secundaria con un promedio de 9.6 de calificación final.

En el año 2020, mi familia me celebró mis Quince años, con algo sencillo ya que por el virus estaban prohibidos todos los salones de fiesta.

La celebración se llevo acabo en mi casa, solo con mis familiares y las personas mas cercanas a mi. Fue un acontecimiento maravilloso que desde muy pequeña lo soñaba y mi familia me lo cumplió.

En el año 2020 ingreso al nivel Medio Superior en la Preparatoria “14 de Septiembre” estudiando el primer año en la modalidad virtual, trabajando los maestros al impartir sus clases a través de una pantalla y con la ayuda de una aplicación llamada “Classroom” para las actividades.

En Enero del 2022 la modalidad vuelve a ser presencial, empezando algo nuevo; porque no conocía a mis compañeros en persona, creí que se me iba a complicar pero no fue así, mis compañeros eran muy agradables e hicimos una bonita amistad.

Tuvimos un evento llamado “Feria Empresarial” donde nos toco realizar muchos postres, obteniendo muy buenas ganancias, pero sobretodo obtuvimos una mejor convivencia, al término del evento celebramos nuestro proyecto exitoso.

Mis compañeros y yo nos poníamos de acuerdo para cooperar y así poder comprar refrescos y Sabritas para poder convivir un poco, obviamente después de haber cumplido con nuestras responsabilidades y obligaciones como estudiantes.

En agosto del 2022 terminó el área de tronco común, para iniciar el área de Ciencias Sociales y Humanidades, fue algo difícil al principio, ya que eran muchas exposiciones y me costaba mucho el poder expresarme pero gracias a los maestros y a mis dos grandes amistades que siempre me apoyaron pude lograrlo.

Establecí grandes amistades con algunos maestros, personal administrativo y personal de limpieza. En Julio del 2023 Egresó de la preparatoria obteniendo un promedio de 9.6 como calificación final.

Mi comida favorita es el Mole, mis frutas favoritas son: Las uvas, la sandía y las fresas.

Me gusta convivir con mi familia, aunque solemos hacerlo muy pocas veces pero cuando nos reunimos lo disfruto mucho.

Mis pasatiempos favoritos son escuchar música de todo tipo excepto el Rap, salir de paseo con mi familia, platicar con mis amigas, salir de paseo con mis amigas, ver la televisión aunque me aburre muy rápido.

Lo que más me gusta es salir a fiestas, bailar aunque casi no se bailar pero disfruto mucho hacerlo ya que me divierto, me gusta platicar con mi mamá sobre muchas cosas de la vida.

Soy tía de una hermosa niña de 6 años de edad y de un hermoso niño de 1 año y 6 meses de edad. Disfruto mucho ser parte de sus vidas, de ayudarlos y verlos crecer. Al más pequeño lo cuido a veces ya que vive en mi casa.

Soy un poco tímida pero al paso de los días empiezo a sentirme en confianza, me gusta ayudar a los demás; siento que eso es una de las cualidades que me caracterizan y eso me hace sentir muy bien en lo Personal.

Lo que más valoró de los demás es el respeto, la empatía y lo leal que son, de igual manera siento que yo soy así, ya que son los valores que mis papás han inculcado en mí así como los valores de la responsabilidad, puntualidad entre otros valores.

Actualmente estudio la Licenciatura en Trabajo Social y Gestión Comunitaria en la Universidad del Sureste en la Ciudad de Pichucalco, Chiapas.





